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Ergänzung des Antrages vom 07.04.2013

Der Rat der Gemeinde Bodenfelde möge beschließen, dass der Flecken Bodenfelde
1. zur weiterhin massiv von der hessischen Kaliindustrie geplanten Salzlaugenleitung in die

Weser,
2. sowie zum geplanten Bau von 200m hohen Windenergieanlagen auf den Höhenzügen des

Reinhardswaldes
politisch Stellung bezieht und hierzu die vorbereiteten und vorgelegten Resolutionen verabschiedet.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Ratsfrauen und -herren,

die hessische Kaliindustrie plant weiterhin die Erhöhung der Salzeinleitung in die Weser. Derzeit sind
u.a. Planungen im Gange an der Oberweser Salzlaugenspeicherbecken von ca. 80 ha Größe zu bauen.,
Dadurch soll die Salzeinleitung dann bei Niedrigwasser vorübergehend gestaut und bei Hochwasser
wieder aus diesen Becken verstärkt in die Weser mit höherer Konzentration zwischen den Gemeinden
Gieselwerder und Lippoldsberg eingeleitet werden.
Im Kontext zu sehen ist auch die derzeit laufende Planfestellung, auf den Höhenzügen des
Reinhardswaldes im Bereich Oberweser bis Bad Karlshafen, 200m hohe Windenergieanlagen zu
genehmigen. Allein durch diese Maßnahme verliert der Reinhardswald seine Schutzfunktion und wird
zu einem Wirtschaftsgebiet, was die geplanten Maßnahmen für die Salzlaugeneinleitung erst
ermöglichen bzw. erleichtern. Zudem wird ein nicht unerheblicher Teil der Ortschaft Bodenfelde und
des Ortsteils Wahmbeck unmittelbar durch Schattenschlag, Schallemission und Infraschall
beeinträchtigt.

Da Bodenfelde von diesen Maßnahmen unmittelbar betroffen ist, bisher aber einzig zur Salzeinleitung
in die Weser im Jahr 2007 politisch Stellung bezogen hat, sind wir der Auffassung, dass es spätestens
jetzt an der Zeit ist sich zu den geänderten Verhältnissen erneut zu äußern. Für eine Resolution gegen
die geplanten Windenergieanlagen auf dem Höhenzug des Reinhardswaldes bleibt uns noch ein
zeitlich begrenzter Spielraum. Die öffentliche Anhörung des Planfestellungsverfahrens endet nach
unseren Erkenntnissen am 27.05.2013.
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